

**PROFIL PELATIH BULUTANGKIS PADA KLUB
BULUTANGKIS KABUPATEN BREBES**



**TORIDIN
6825154143**

**Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Olahraga**

**PROGRAM STUDI ILMU KEOLAHRAGAAN
KOSENTRASI KEPELATIHAN KECABANGAN
OLAHRAGA
FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
FEBRUARI, 2022**

PROFIL PELATIH BULUTANGKIS PADA CLUB BULUTANGKIS DI KABUPATEN BREBES

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana profil pelatih bulutangkis di klub bulutangkis di Kabupaten Brebes, berdasarkan kompetensinya dalam melatih. Penelitian ini dilakukan pada bulan Juli 2021, metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan teknik survey dengan pengambilan data secara kuantitatif yaitu di klub bulutangkis yang ada di Kabupaten Brebes sebanyak 17 klub dan peneliti mengambil 20 orang pelatih sebagai sampel. Penelitian ini melibatkan seluruh pelatih bulutangkis yang ada di klub bulutangkis yang ada di Kabupaten Brebes. Maka populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pelatih yang ada di Kabupaten Brebes, yang berjumlah 20 orang pelatih. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner yang berisi pertanyaan-pertanyaan yang diajukan berisi 3 dimensi yang kemudian dijabarkan kedalam pertanyaan yang diajukan kepada pelatih. Dari dimensi yang pertama yaitu penilaian, mengikuti penataran pelatih bulutangkis. dari dimensi latar belakang pelatih yang terdiri dari indikator jenjang pendidikan 50% pelatih mempelajari bulutangkis sampai tingkat perguruan tinggi, indikator penghasilan pelatih bulutangkis di Brebes 65% memiliki penghasilan di atas UMK, indikator penataran pelatih 90% sudah. Sedangkan pada dimensi kompetensi pelatih yang terdiri dari indikator ilmu kepelatihan 55% mendapatkan ilmu melatih dari perkuliahan atau penataran pelatih, indikator program latihan 55% pelatih selalu melatih menggunakan program latihan yang sudah dibuat, indikator ilmu penunjang kepelatihan 55% memperhatikan faktor penunjang kepelatihan, dan indikator keterampilan didapatkan hasil 55% pelatih di Brebes merupakan mantan atlet bulutangkis. Kemudian pada dimensi penampilan pelatih yang terdiri dari indikator interaksi antar pelatih dan atlet didapatkan hasil 90% pelatih memiliki komunikasi yang baik dengan atlet dan selalu terbuka atas masukan dari atletnya. Dari 3 dimensi yang dibagi kedalam 9 indikator seperti yang dijabarkan di atas, 6 indikator mendapatkan kriteria baik sampai dengan sangat baik. Dengan hasil demikian maka dapat ditarik kesimpulan bahwa profil pelatih bulutangkis pada klub bulutangkis di Kabupaten Brebes berdasarkan kompetensi melatihnya dapat dikatakan baik.

Kata Kunci : *Profil Pelatih, Bulutangkis, Brebes.*



PROFILE OF BADMINTON COACHES IN BADMINTON CLUBS IN BREBES DISTRICT

ABSTRACT

This study aims to determine the profile of badminton coaches in badminton clubs in Brebes Regency, based on their competence in training. This research was conducted in July 2021, the method used is a descriptive method with survey techniques with quantitative data collection, namely in badminton clubs in Brebes Regency as many as 17 clubs and researchers taking 20 coaches as samples. This study involved all badminton coaches in badminton clubs in Brebes Regency. So the population in this study were all trainers in Brebes Regency, totaling 20 trainers. The research instrument used a questionnaire containing the questions posed containing 3 dimensions which were then translated into questions posed to the trainer. From the first dimension, namely assessment, following the badminton trainer upgrading. from the dimension of the trainer's background which consists of an education level indicator, 50% of trainers study badminton up to university level, an indicator of the income of badminton trainers in Brebes 65% having an income above the minimum wage, an indicator of trainer upgrading 90% already. Meanwhile, on the competency dimension of trainers, which consists of indicators of coaching knowledge, 55% gain training knowledge from lectures or trainers upgrading, training program indicators 55% trainers always train using training programs that have been made, indicators of training support science 55% pay attention to coaching supporting factors, and indicators The results showed that 55% of coaches in Brebes were former badminton athletes. Then on the dimensions of the coach's appearance which consists of indicators of interaction between coaches and athletes, it is found that 90% of coaches have good communication with athletes and are always open to input from their athletes. Of the 3 dimensions which are divided into 9 indicators as described above, 6 indicators get good to very good criteria. With these results, it can be concluded that the profile of badminton coaches at badminton clubs in Brebes Regency based on their training competencies can be said to be good.

Keywords : *Badminton Coaches, Badminton, Brebes Regency*

LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Pembimbing I		
Ari Subarkah, S.pd., Mpd. NIP. 197404022005011003	16/02/2022
Pembimbing II		
Dr. Mansur Jauhari, M.Si. NIP. 197408152005011003	16/02/2022

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1 <u>Ferry Yohanes Wattimena, S.Pd., M.Pd</u> NIP. 198202022010121003	Ketua		18/02/2022
2 <u>Ricky Susiono, S.Pd., M.Pd</u> NIP. 197408292005011001	Sekretaris		17/02/2022
3 <u>Ari Subarkah, S.Pd., M.Pd</u> NIP. 197404022005011003	Anggota		16/02/2022
4 <u>Dr. Mansur Jauhari, M.Si</u> NIP. 197408152005011003	Anggota		16/02/2022
5 <u>Dr. dr. Ruliando Hasea Purba, MARS., Sp.KFR</u> NIP. 197307052009121002	Anggota		17/02/2022

Tanggal Lulus Ujian : 11 Februari 2022

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa

1. Karya tulis saya, skripsi ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun Perguruan tinggi Lainnya.
2. Karya tulis ini adalah murni gagasan, rumusan dan penelitiannya sendiri, tanpa bantuan pihak lain kecuali arahan dosen pembimbing.
3. Dalam karya tulis ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
4. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 18 Januari 2022



Toridin
NIM 6825154143

LEMBAR PERSEMBAHAN

Skripsi ini dipersembahkan kepada :

1. Terima kasih kepada Allah SWT yang telah mempermudah hambanya untuk menyelesaikan skripsi ini, semoga ilmunya bermanfaat bagi banyak orang "aamiin"
2. Terima kasih kepada Ibu (Kusriyanti) dan Ayah (Sugyo), kakek saya (Wijan dan Saimah) Adik saya (Solehman Wahid) dan juga pacar saya (Indana zulfa romadhoni ashida) yang selalu memberikan support dan motivasi kepada saya untuk segera menyelesaikan studi dan selalu mendoakan yang terbaik untuk saya.
3. Terima kasih kepada Mas Ari Subarkah, S.pd., M.Pd Dan Dr. Mansur Jauhari, M.Si. selaku orang tua kedua saya di kampus atas bimbingan dan dukungan yang telah diberikan kepada saya untuk penyelesaian studi.
4. Terima kasih kepada Bapak Dr. Mansur Jauhari, M.Si selaku ketua prodi KKO Fakultas Ilmu Olahraga, dan atas bimbingan dan dukungan yang telah diberikan kepada saya untuk penyelesaian studi.
5. Terima kasih kepada Senior dan Junior KOP Bulutangkis Universitas Negeri Jakarta, yang telah membantu dan mensupport saya dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Terima kasih kepada saudara Muh.Abd.Harits Al Farisi dan fauzan farozi yang telah membantu dan selalu mensupport saya untuk segera menyelesaikan studi dan menjadi seseorang yang lebih baik.

Thor Sanjaya Dan Zhiiedazhiie Asirjelda

love you



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220

Telepon/Faksimili: 021-4894221

Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : TORIDIN
NIM : 6825194143
Fakultas/Prodi : KONSENTRASI KEPELATIHAN KECABANGAN OLIMPIADA
Alamat email : toridin@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

PROFIL PELATIH BULUTANGKIS PADA CLUB BULUTANGKIS
KABUPATEN BREBES

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta 02-MARET 2022

Penulis

(TORIDIN)
nama dan tanda tangan

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Alhamdulillah puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segenap kekuatan dan kesehatan sehingga terselesaikannya penulisan skripsi ini. Alhamdulillah berkat izin dan ridhonya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul PROFIL PELATIH BULUTANGKIS PADA KLUB BULUTANGKIS KABUPATEN BREBES. Skripsi ini disusun untuk mendapatkan gelar sarjana olahraga pada Fakultas Ilmu Olahragaan (FIO) Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan rasa hormat serta ucapan terima kasih kepada Dekan Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta Bapak **Dr. Johansyah Lubis, M.Pd**, Kepada Kordinator Program Studi Kosentrasi Kepelatihan Kecabangan Olahraga Bapak **Dr. Mansur Jauhari, M.Si** serta kepada dosen pembimbing I Bapak **Ari Subarkah, S.pd., M.Pd**, terimakasih juga kepada dosen pembimbing II Bapak **Dr. Mansur Jauhari, M.Si** dan tidak lupa terimakasih kepada dosen pembimbing akademik Bapak **Dr. dr. Ruliando Hasea Purba, MARS., Sp.KFR**

Serta tidak lupa peneliti mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua ora tua, keluarga tercinta, dan sahabat yang telah memberikan kepercayaan dan do'a untuk menyelesaikan skripsi ini.

Jakarta, 18 Januari 2022

Toridin

DAFTAR ISI

ABSTRAK	i
ABSTRACT	ii
KATA PENGANTAR	iii
DAFTAR ISI	iv
DAFTAR TABEL	vi
DAFTAR LAMPIRAN	vii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Identifikasi Masalah	3
C. Pembatasan Masalah	3
D. Perumusan Masalah	3
E. Kegunaan Hasil Penelitian	4
BAB II KAJIAN TEORITIK	5
A. Deskripsi Konseptual	5
1. Hakikat Profil	5
2. Hakikat Pelatih Bulutangkis	13
3. Hakikat Kompetensi Pelatih	21
4. Hakikat Bulutangkis	39
B. Kerangka Berpikir.....	42
BAB III METODOLOGI PENELITIAN	44
A. Tujuan Penelitian	44
B. Tempat dan Waktu Penelitian	44
1. Tempat Penelitian	44
2. Waktu Penelitian	44
C. Metode Penelitian	44
D. Populasi dan Teknik Sampel	44
1. Populasi	44
2. Sampel	45
E. Instrumen Dan Teknik Pengumpulan Data	45
1. Instrument Penelitian	45
a. Persiapan Pembuatan Kisi-Kisi.....	45
b. Teknik Pengumpulan Data	46
c. Teknik Analisa Data	46

BAB IV HASIL PENELITIAN.....	48
A. Deskripsi Data	48
B. Pembahasan	49
1. Dimensi Latar Belakang Pelatih	50
2. Dimensi Kompensi Pelatih	52
3. Dimensi Penampilan Pelatih	55
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	56
A. Kesimpulan	56
B. Saran	57
DAFTAR PUSTAKA	58



DAFTAR TABEL

Halaman

1. Hubungan Interpersonal Yang Neurotik Dan Yang Normal	12
2. Kondisi Faktual Kepeleatihan Olahraga di Indonesia	32
3. Kisi-kisi Instrument Penelitian Profil Pelatih Bulutangkis	45
4. Data Responden Kuisisioner Profil Pelatih	48



DAFTAR LAMPIRAN

	Halaman
1. Angket (Kuesioner) Penelitian	60
2. Foto Penelitian	64
3. Surat Menyurat	68

